

あおもり

県民
だより

2016
2月号
No.155

北海道新幹線開業
～津軽海峡新時代～

CONTENTS 目次 平成28年2月1日発行(偶数月1日発行)

- 特集: 北海道新幹線開業～津軽海峡新時代～ [1]～[5]
申吾のほっとコラム [6]
人口減少克服 未来を変える挑戦 [7]
もっと女性が活躍できる仕事「建設業」 [7]
乗継でもっと広がる空の旅 [7]
「だし活」W受賞!! [7]
おいしく健康「だし活」ごはん!／あおもりインフォメーション [8]



新幹線が津軽海峡を越えて北海道へ!



3月26日(土)、いよいよ北海道新幹線が開業します。本県と北海道を結ぶ青函トンネルは、昭和39年に掘削が始まり、昭和63年に営業が開始されました。このトンネルは将来の新幹線運行も想定して建設されたもので、今回の開業で北の大地・北海道まで新幹線が乗り入れることにより、本来の機能が発揮されることになります。

北海道新幹線新青森・新函館北斗間の開業により、本県と歴史的・文化的つながりの深い道南地域との時間距離が大きく短縮され

ることから、県では、今回の開業を、観光、ビジネス、医療、教育、文化など、さまざまな分野に効果が波及する可能性を持つ大きなチャンスと捉え、本県と道南地域とを一つの圏域とする「津軽海峡交流圏」の形成に向けて「λ(ラムダ)プロジェクト」を推進しています。

現在、津軽海峡を挟んだ企業や団体間の連携・交流事例が次々と出てきていることから、北海道とも連携しながらこうした動きを加速させ、この圏域の交流人口の拡大と地域の活性化につなげていきましょう。(表紙は、北海道を指さすマギュロウ)